



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD 

21/07/2023

LEGISLATIVO



“No lo dije yo” sección de AMLO para hablar de lo “prohibido” será diaria en la mañanera

Durante su conferencia mañanera de este jueves, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que “de ser necesario” su sección de su conferencia de prensa, presentada ayer y denominada “No lo dije yo”, será presentada diariamente.

En esta nueva sección, donde el presidente expone vídeos de los temas que él no se puede pronunciar por las medidas cautelares del Instituto Nacional Electoral, el mandatario presentó un video de Santiago Creel, quien también aspira a ser el candidato de la oposición para la Presidencia de la República.

<https://laverdadnoticias.com/politica/No-lo-dije-yo-seccion-de-AMLO-para-hablar-de-lo-prohibido-sera-diaria-en-la-mananera-20230720-0038.html>